
 

別記様式（第10条関係） 

平成 ２８年 ５月 ２５日 

 

瀬戸内市議会議長 平原 順二 様 

 

                報告者（班長） 河本 裕志 印 

 

議会報告会の要望等記録票 

 

地域名 牛窓 ・ 邑久 ・ 長船 担当班 邑久班 

実施年月日 平成２８年５月１４日 開始時刻 １９時 ００分 

参加人数 ２２人 終了時刻 ２０時 ３０分 

No 

１ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

・火葬場は市内に必要なので、是非実現させてほしい。 

 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （          ）委員会 

No 

２ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

・地域の活力が失われている。その要因は教育。特に家庭教育がなっていない 

家庭教育支援にも力を入れて欲しい。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

３ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

・コミュニティ活動を活性化することが必要と思う。 

 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （ 総務文教      ）委員会 

 



 

No 

4 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

①新病院は一般会計からの繰り入れなしでやっていけるのか？ 

②臨時採用看護師を排し、正規採用を増やしている。経費増につながるのでは？ 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

5 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

・大型工事がなされているが、資材について市内業者から調達がなされていな 

いのでは？議会もよく検討してほしい。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

6 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

・新しい図書館ができるのは楽しみだが、足を運べない高齢者への対応はどう 

考えているか？今後検討してほしい。 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

7 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

・地域の活性化が必要であるが、コスト削減のために一括交付金の導入や 

行政委員の手当て削減が検討されていると聞く。それよりは議員定数削減に 

よるほうが、効果大なのではないか。 

 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

 

 

 

 



 

No 

8 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

・資源ごみ回収（廃品回収）の補助金を減額しないでほしい。 

 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （          ）委員会 

No 

9 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

①議会報告会に欠席となる議員がいるのは残念だ。調整により議員全員がどこ 

かに出席できるようにして欲しい。 

③議員定数については、質の良い議員ならば現状でもよいが、より一層の質の 

向上を求める。 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

10 

住 所  

氏 名  

ＴＥＬ  

内

容 

 

 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （            ）委員会 

No 

11 

住 所  

氏 名  

ＴＥＬ  

内

容 

 

 

 

 

 

送付先 市 長 ・ （            ）委員会 

 

 

 

 


